

Am 11. und 12. Oktober tagten der Verwaltungsausschuss und der Technische Ausschuss unter Vorsitz von Oberbürgermeister Reitemann im Großen Sitzungssaal des Balingen Rathauses. Zu Beratung und Beschlussfassung standen folgende Themen auf der öffentlichen Tagesordnung:

Pflastersanierung in den Stadtteilen Balingen und Erzingen beauftragt

Von Oktober 2016 bis April 2017 sind Pflastersanierungen in der Straße Alter Markt, in der Ölbergstraße sowie in der Martin-Luther-Straße im Stadtteil Erzingen vorgesehen. Der Technische Ausschuss beauftragte die Firma Norbert Hartmann aus Straßberg mit der Ausführung dieser Baumaßnahme.

Straßenendausbau für „Iltisweg“ und „Deutenbühlstraße“ vergeben

Im Roßwanger Neubaugebiet „Oberer Brühl“ ist der Endausbau des Iltiswegs geplant. Auch die Deutenbühlstraße soll auf ihrer gesamten Länge erstmalig neu ausgebaut werden und erhält dabei eine Fahrbahnbreite von 3,40 Meter und zusätzlich eine Wendemöglichkeit für PKW. Um bessere Baupreise zu erzielen, wurden beide Maßnahmen in einer Ausschreibung zusammenfasst. Der Technische Ausschuss hat die Gesamtkosten in Höhe von rund 182.000 Euro nach entsprechender Ausschreibung genehmigt und an die günstigste Anbieterin, die Firma Bau-Hirth GmbH aus Villingendorf, vergeben.

Sanierungsarbeiten am Gymnasium Balingen

Bereits 2015 wurden die Betonsanierungsarbeiten an den Stahlbetondecken des Gymnasiums Balingen, Gebäudeteil B ausgeschrieben und das Ingenieurbüro BWN aus Albstadt mit der Betreuung der Maßnahme beauftragt. Durch die zwischenzeitliche Ausweitung der Sanierungsarbeiten erhöht sich auch automatisch die Honorarsumme des Ingenieurvertrags. Dies hatte nun zur Folge, dass auch der Technische Ausschuss dem Ingenieursvertrag formal noch zustimmen musste.

Kindergarten Neige

Rückbau Provisorischer Raumpavillon

Von 2010 bis 2013 haben die Stadt Balingen und die Körperbehindertenförderung Neckar-Alb die Kinderbetreuung in einem gemeinsam erstellten Raumpavillon betrieben. Nachdem im Jahr 2013 ein Kindergartenneubau der Körperbehindertenförderung fertiggestellt wurde, war der Raumpavillon nicht länger von Nö-

ten und konnte zurückgebaut werden. Nach der in diesem Jahr eingereichten Endabrechnung durch die Körperbehindertenförderung muss die Stadt Balingen am Rückbau des Pavillons noch anteilige Kosten in Höhe von rund 18.500 Euro tragen. Diese wurden durch den Technischen Ausschuss genehmigt.

Vorstellung der gestalterischen Details zum Hinteren Kirchplatz Balingen

In der vergangenen Sitzung des Technischen Ausschuss wurden den Gremiumsmitgliedern die gestalterischen Details des Hinteren Kirchplatzes durch Baudezernent Wagner und Herrn Kicherer von der OK Landschaft vorgestellt. In einer ausführlichen Präsentation konnte den Gemeinderäten die geplante Veränderung des Platzes aufgezeigt werden. So wolle man das Vorhandene mit dem Neuen verbinden und mit Hilfe der Pflasterung eine Verbindung zum Markplatz und der Fußgängerzone schaffen. Zudem sind LED-Lichtelemente für eine wohltuende und angenehme Stimmung am Abend vorgesehen. Des Weiteren ist eine ergänzende Baumbepflanzung angedacht, um einen ruhigen Raum zum Verweilen zu schaffen. Absolutes Highlight des Kirchplatzes wird aber das Buchstabenfeld samt Wasserspiel sein, welches aus Granitplatten mit gefrästen Buchstaben und Zahlen besteht und eine Reminiszenz an den früher hier beheimateten Schulstandort mit der Grottengrabenschule und der Spitalorschule darstellt sowie wie mit dem Wasserspiel zugleich auf den früheren Verlauf des Grottengrabens anspielt. Die Baumaßnahmen sollen zu Beginn des nächsten Jahres starten und spätestens bis zum 500jährigen Jubiläum des Reformationstages am 31.10.2017 fertiggestellt sein. Der Kostenrahmen für die Gestaltung des Hinteren Kirchplatzes ist mit 1,45 Millionen Euro veranschlagt, wobei rund 290.000 Euro aus Fördermitteln des Bund-Länder-Sanierungsprogramms ASP beigesteuert werden.

Die nächste Sitzung des Verwaltungsausschusses und des Technischen Ausschusses findet am

Dienstag, 08. November und Mittwoch, 09. November um 17.00 Uhr

im Großen Sitzungssaal des Balinger Rathauses statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tages-

ordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.

Sofern Sie den [städtischen Newsletter](#) beziehen (kann auf der Startseite der städtischen Homepage abonniert werden) erhalten Sie automatisch die Tagesordnungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse sowie die Presseberichte zu den Sitzungen.